



Área de Ordenación del Territorio y Distrito Carretera de Cádiz

AVANZAN A BUEN RITMO LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DEL PASAJE FRIGILIANA, EN CARRETERA DE CÁDIZ

El proyecto conlleva una inversión municipal superior a 370.000 euros

13/06/2021.- Los concejales de Ordenación del Territorio y del distrito de Carretera de Cádiz, Raúl López y Luis Verde, respectivamente, han visitado esta semana las obras de rehabilitación del pasaje Frigiliana, que marchan a buen ritmo y se realizan dentro de una actuación conjunta entre Ayuntamiento de Málaga y la comunidad de propietarios de esta zona. En su recorrido por la zona, han estado acompañados por representantes de la comunidad.

Por un lado, la Gerencia Municipal de Urbanismo, en coordinación con el distrito de Carretera de Cádiz, está ejecutando esta actuación, que va a suponer un inversión superior a 370.000 euros. El ámbito de estas actuaciones comprende un paso peatonal, a modo de plaza, que conecta la calle Frigiliana con la calle Pintor José de Ribera, dotado de mobiliario urbano, alumbrado público y jardineras.

La renovación completa de la pavimentación actual de la plaza y del aparcamiento en superficie que se encuentra junto a ésta contempla la sustitución de los sumideros de recogida de aguas pluviales y de la barandilla perimetral de la plaza, así como la creación de dos rampas para la mejora de la accesibilidad del espacio.

La actuación también incluye la renovación y ampliación de la instalación del alumbrado de la plaza y la sustitución de la red de riego actual por un nuevo trazado de tuberías bajo el pasaje peatonal junto al centro de salud Las Delicias.

Igualmente, se dotará a toda la plaza de nuevo mobiliario urbano, con la instalación de nuevos bancos, papeleras y jardineras, y se reemplazará la cabina metálica de acceso al aparcamiento por una acristalada con estructura metálica.

Las obras están adjudicadas al Grupo Ferson 03, S.L. por un importe de 373.608 euros (IVA incluido) y su finalización está prevista para el último trimestre del año.

Por su parte, la comunidad de propietarios ha procedido a la ejecución de la reparación de la estructura del aparcamiento y de la tela asfáltica.

